

Facundo Juárez: Uno de los goleadores de Limache que estuvo bajo el mandato de Diego Maradona

Facundo Juárez, actual delantero y uno de los goleadores de Deportes Limache, habló con Tuopinas.cl acerca de su experiencia en el fútbol argentino, chileno y su recordado paso por México, donde fue entrenado por Diego Armando Maradona, en el Dorados de Sinaloa.

Fue a mediados de julio del año 2019, cuando el delantero santiagueño que jugaba para Celaya, fue comprado por el club dorado que dirigía el mexicano Francisco Ramírez. Con una pretemporada parcial y malos resultados en las primeras fechas, asume Diego Maradona para dirigir al equipo que disputaba en la segunda división.

Anuncio Patrocinado

*"Era algo de no creer. No creíamos para nada que era cierto, pensábamos que era una noticia falsa. Incluso no era el único argentino, éramos como cinco en ese momento y para nosotros Diego es super importante"*, expresó el jugador.

Bajo su mandato, el club de Culiacán llegó a dos finales del Ascenso MX, de las cuales no ganó ninguna. A pesar de dejar la conducción técnica para una artrosis que le impedía caminar, Juárez recordó cómo era su ídolo en los entrenamientos y en el camerín.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



*"Él era muy muy emotivo con todos los jugadores, se acercaba, te abrazaba, todo el tiempo*

Facundo Juarez: Uno de los goleadores de Limache que estuvo bajo el mandato de Diego Maradona

*estaba bromeando, no solo con los argentinos, sino con todo, los mexicanos también, se llevan muy bien y bueno, nosotros disfrutábamos mucho”, dijo.*

Después de su paso por el fútbol mexicano, “Facu” llega al Atlético Mitre, equipo de su ciudad natal que se sitúa en Argentina. Aunque al principio fue frustrante debido a la pandemia que acechaba al país, el jugador de 30 años afirmó que la gente le demostró mucho cariño, sintiéndose ligado al equipo por su familia y amigos. Sin embargo, el argentino tenía claro que en cualquier momento iba a volver a salir del país.

Y así fue cuando a principios de este 2024 fue presentado en el recién ascendido Deportes Limache, junto a figuras como Felipe Flores y Francisco “Gato” Silva. Hasta la fecha, el “tomatino” acumula 5 goles y 3 asistencias en diez partidos disputados con el conjunto rojinegro.

*“Desde que he llegado me ha sorprendido mucho el trato. Están ahí al pendiente de cada uno, de que se encuentre bien, de que no le falte nada. El campeonato, la forma en que la organización, realmente también es algo muy lindo para el jugador que tenga estadios tan lindos”,* sinceró Juárez.

Respecto a su futuro, el segundo goleador del “tomate mecánico” aclaró que no piensa en otro equipo, ya que solo quiere disfrutar del momento que está viviendo y estar mentalizado en cada partido para lograr un ansiado ascenso a la máxima categoría del fútbol chileno.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/05/WhatsApp-Video-2024-05-14-at-23.02.39.mp4>

y tú, ¿qué opinas?